

Für die Fachmedien

LAV Baden-Württemberg unterstützt „ApoTiger“-Kampagne Rückhalt und Stärkung der Initiative für Demokratie und Toleranz

Stuttgart, den 31. Januar 2024 – Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg (LAV) befürwortet und unterstützt aktiv die aktuelle Kampagne des Pharmazeut: innen-Bündnisses „ApoTiger“ (www.apotiger.de). Die Kampagne tritt unter dem Slogan „Wir lieben Menschen. Alle Menschen!“ für mehr Demokratie, Menschlichkeit und Toleranz ein und projiziert diese Werte auf die öffentliche Apotheke. Der zusätzliche Hashtag #NIEWIEDERISTJETZT bindet die Kampagne an die gleichnamige Initiative der deutschen Wirtschaft gegen Antisemitismus und Fremdenfeindlichkeit an. Die „ApoTiger“ bieten interessierten Kolleginnen und Kollegen ein gestaltetes Motiv in verschiedenen Farbgebungen an, das als Social-Media-Kachel oder auch als Plakatausdruck verwendet werden kann.

„Die Apotheke ist ein Ort, am dem alle Menschen unterschiedslos und frei von Diskriminierung versorgt, beraten und betreut werden. Wir Apothekerinnen und Apotheker haben unseren Beruf gewählt, weil wir Menschen lieben“, kommentiert LAV-Präsidentin Tatjana Zambo die Entscheidung des Verbandes, die Kampagne zu befördern. In Zeiten zunehmender Diskriminierung und Hetze wolle der Verband durch seine Solidarisierung mit der Kampagne genau darauf hinweisen, so Zambo weiter. „Jeder Mensch, der unsere apothekerliche Hilfe braucht und sich an uns wendet, ist uns willkommen und wir kümmern uns!“

Der Verband wird seine Mitglieder über die unterstützenswerte Aktion der ApoTiger informieren und zur persönlichen Begleitung animieren. Auf den Social-Media-Kanälen des Verbandes werden die Motive ebenfalls zu sehen sein. Zambo: „Ich danke den Kolleginnen und Kollegen der ApoTiger ausdrücklich und herzlich für ihre Aktion, ihr Engagement und auch für ihre abgewogene Wortwahl auf den Plakaten. Freuen würde



PRESSEINFORMATION



Für die Fachmedien

mich, wenn möglichst viele Kolleginnen und Kollegen sich der Sache anschließen, damit wir möglichst geschlossen ein Zeichen gegen Fremdenhass und für Demokratie und Menschlichkeit setzen.“

Hinweise für die Redaktionen:

Die Motive zur Kampagne sind unter www.apotiger.de zu sehen und stehen dort zum Download bereit.

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. setzt sich für die unabhängige Beratung von Patientinnen und Patienten, Gesundheitsprävention und die sichere Abgabe von Arzneimitteln ein. In Baden-Württemberg gibt es rund 2.200 öffentliche Apotheken. Der Verband vertritt die wirtschaftlichen und politischen Interessen seiner Mitglieder. Um das Wohl der Patienten kümmern sich im Land neben den approbierten Apothekerinnen und Apothekern auch rund 15.000 Fachangestellte, überwiegend Frauen, in Voll- oder Teilzeit.

Der Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V. ist zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015.

Ihre Interviewwünsche und Rückfragen richten Sie bitte an:

Landesapothekerverband Baden-Württemberg e. V.

Frank Eickmann

T.: 0711 22334-77, F.: -99

presse@apotheker.de

Besuchen Sie uns online unter <https://www.apotheker.de/>

Folgen Sie uns auf Facebook: <https://www.facebook.com/apothekerverband>

Folgen Sie uns auf Instagram: https://www.instagram.com/lav_bawue/

